

Caracas, 20 de mayo de 2005 - Boletín N° 35.

## Comenzó ciclo de foros universitarios

Con el objeto de lograr la mayor participación posible en Ideas 2005 y darle a los emprendedores las herramientas necesarias, el pasado 6 de mayo se dio inicio a un ciclo de foros informativos en las diferentes universidades del país pertenecientes a la Red de Tutores del concurso.

Los organizadores recordaron que faltan 28 días para el cierre de las inscripciones e invitaron a los emprendedores a mantenerse en contacto a través de la página Web [www.ideas.com.ve](http://www.ideas.com.ve) para conocer información sobre el desarrollo del concurso. Desde que comenzó el ciclo de charlas, se han llevado a cabo 15 foros en institutos de educación superior de la Caracas, Falcón, Portuguesa, Táchira, Mérida, Trujillo, Lara y Yaracuy. Durante los mismos se explicaron los requisitos para participar, las reglas del concurso y los pasos a seguir para completar el proceso metodológico de la entrega de resúmenes ejecutivos. Asimismo, los estudiantes tuvieron la oportunidad de recibir respuestas a sus inquietudes.

El día de hoy se están llevando a cabo charlas en la Universidad de Carabobo (UC) y en la Universidad Bicentennial de Aragua (UBA), de Maracay.

La próxima semana culmina el ciclo de foros con presentaciones en la Universidad Nacional Experimental Ezequiel Zamora (UNELLEZ), de San Carlos; la Universidad Tecnológica del Centro (UNITEC), en Guacara; y La Universidad Católica Andrés Bello (UCAB), en Caracas.

[Para conocer el lugar y fecha de los foros pulse aquí](#)




















## Estudiantes del IESA ganan concurso de emprendedores en Estados Unidos

Un grupo de estudiantes del Instituto de Estudios Superiores en Administración (IESA) resultó ganador en la categoría "emprendimiento social" en la Competencia Internacional de Planes de Negocio organizada por la Universidad Internacional de la Florida (FIU), con su proyecto "Triunfex".

Triunfex, organización sin fines de lucro, tendrá como misión ofrecer a quienes salen de la cárcel, tras cumplir su condena, la posibilidad de reinserción laboral mediante la entrega de certificados de empleabilidad tras un año de convivencia y trabajo satisfactorio en Triunfex. De esta manera brinda a la empresa privada la confianza necesaria para contratarlos en su nómina.

El proyecto, desarrollado por Nelly Parra de Matheus, María Cleopatra Pérez, Marta David y Karen González, compitió con otras 40 iniciativas.

**Fecha clave del Concurso**  
**16 de junio cierre de inscripciones**

## Aplicación industrial de desechos forestales



Gregorio Paluszny

Aprovechamiento Industrial de Desechos Forestales es el nombre de la propuesta ganadora del tercer lugar de Ideas 2004. La iniciativa, presentada por Gregorio Paluszny, Frank Kelemen, José Borges y Nelson Fuentes, aspira resolver uno de los problemas más graves que enfrenta el sector forestal venezolano: la poca eficiencia en la explotación de sus bosques, que se manifiesta en la generación de grandes cantidades de desechos.

La empresa desarrollada por los emprendedores aprovechará estos desechos para la producción de astillas de madera, un producto necesario en el proceso de fabricación de pellas de hierro-silicio. Esto beneficiará, por un lado, a las empresas procesadoras de hierro y, por otro, a los aserraderos, plantaciones y reservas forestales que generan desechos vegetales. La propuesta contribuirá así con la reducción de la contaminación ambiental, pues evitará la quema de estos desechos.

El jurado calificador consideró de gran valor la idea de la reconversión de desechos forestales en materia prima para la industria del hierro. Destacó además que la empresa propuesta tiene un amplio potencial de negocios, al tiempo que favorece la protección ambiental al reducir la quema de estos desechos.

[Para ver el video del proyecto, pulse aquí](#)

Para Gregorio Paluszny, el concurso "representó una experiencia fabulosa. Ideas fortalece profesionalmente, al hacerte ratificar y profundizar en el proyecto y aprender muchas cosas, como herramientas financieras y de mercadeo".